



Art'Mix, le programme artistique et culturel initié par la ville du Mans, en lien avec la compagnie TDM, a démarré le lundi 8 juillet 2024. Pendant cinq jours, 50 jeunes sont répartis dans divers ateliers. Le stage sera ponctué par une restitution publique vendredi 12 juillet 2024. Le Conservatoire du Mans accueille les sessions de musique, de sons et de vidéo.

« **Imaginer et concevoir ensemble un travail collectif** » (Fabien Eckert, coordinateur artistique et pédagogique d'Art'Mix)

Le Conservatoire du Mans prend des allures de fourmilières. Des jeunes occupent différents espaces de la structure pour pratiquer une des disciplines artistiques mises en place par le programme **Art'Mix**. Une cinquantaine d'ados de tous horizons se sont inscrits sur les différents ateliers. Au Conservatoire du Mans, les adeptes de rap côtoient des chanteuses, chanteurs, musiciens, musiciennes. Dans le même temps, un groupe d'ados travaille autour de la réalisation et la captation vidéo, pendant que d'autres officient à la prise son.





Ces jeunes sont coachés et accompagnés par des professionnels : **Léo Doboka** (vidéo), **Samy Oubella**, alias Allebou (composition, écriture), **Clovis Nomo**, alias Susanoô (production musicale), **Eric Doboka** (son) et une équipe de musiciens instrumentistes : **Christophe Lebled, Fabien Eckert, David Pichaud et Jean-Marc Drouet.**





« **Nous créons des morceaux que nous enregistrons** » (Eric Doboka, musicien intervenant sur le son)

Jeunes comme intervenants apprécient la dimension collective de la semaine Art'Mix. Gaïa et Ewen découvrent avec plaisir le processus de création d'une composition musicale. « **Nous travaillons sur les textes du groupe théâtre que nous allons mettre en image. Les jeunes ont également travaillé autour d'un stop motion avec un fil qui se balade pour être en phase avec le thème de la semaine. Un autre groupe filme les différents ateliers** », explique Léo Doboka, réalisateur.





« Les rappers vont interpréter leurs textes avec des musiciens, en live. Nous travaillons également autour du flow » (Allebou, artiste intervenant)

Art'Mix croise ainsi diverses disciplines et permet à des jeunes de s'inscrire dans une dynamique collective tout en s'initiant ou en progressant dans leur pratique artistique.

« J'essaie d'écrire des paroles avec l'aide d'Allebou sur les mélodies composées pour Art'Mix. En plus, je partage cette semaine avec Maëlle, ma petite soeur. C'est bon de partager et de rencontrer d'autres jeunes. Ces échanges nourrissent nos projets », confie Lisa, chanteuse.

Jaheli NAMAI.

Vendredi 12 juillet, à 19h, restitution à la salle des concerts, 58, rue du Port, au



Mans (entrée gratuite).

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)